

## Foro: IAI hacia el futuro

### Presentación del Representante de Paraguay

La comunidad científica en Paraguay es pequeña, y le falta proyección externa. Gracias a los CRN del IAI se está consiguiendo, pero se necesita incrementarla.

El punto focal del IAI está en la Universidad, específicamente en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la UNA, de cuyo Decano les traigo el saludo.

Del IAI esperamos una mayor presencia en Paraguay para hacer presentaciones y contar de sus bondades, de forma de unificar a los entes con poder de decisión política, tales como:

- Secretaría de Medio Ambiente
- Ministerio de Agricultura y Ganadería
- Ministerio de Relaciones Exteriores y
- Comisión de Medio Ambiente del Senado

El IAI apoyó desde sus inicios el aumento de capacidades

- con la presencia en los Institutos organizados.
- proyectando la organización en Paraguay para el año 2005 de un Instituto sobre Vulnerabilidad al Cambio Climático en Sudamérica, principalmente en las Áreas de Agricultura e Hidrología.

Estas áreas son críticas para Paraguay por su posición geográfica (centro de Sudamérica y Cuenca del Plata) y siendo las áreas críticas de su sector socioeconómico.